

miércoles 17 de enero de 2024

La sede comarcal de la Diputación en Aracena acercará todos los servicios de la institución a 17 municipios de la Sierra

Toscano, el consejero de Administración Local y el alcalde del municipio visitan la primera sede del modelo descentralizado de la institución en la provincia de Huelva



Descargar imagen

El presidente de la Diputación de Huelva, David Toscano, el consejero de Justicia, Administración Local y Función Pública, José Antonio Nieto, y el alcalde de Aracena, Manuel Guerra, han visitado la sede comarcal de la institución provincial en Aracena, la primera de las cinco que se repartirán por toda la provincia “para acercar la Diputación a los municipios de Huelva”.

Ubicada en un emblemático edificio de la plaza Doña Elvira, en el centro de Aracena, esta sede albergará los servicios más destacados

de la institución y permitirá a la población de la Sierra Oriental de Huelva realizar sus gestiones sin necesidad de desplazarse a la capital. Para Toscano, se trata de “un día muy importante, tanto por la firma de subvenciones por parte de la Junta a nueve municipios onubenses, como por la visita a esta sede, que marca el inicio de uno de los grandes retos que nos hemos propuesto desde la Diputación Provincial”.

El presidente ha indicado que en este oficina “no sólo vamos a aglutinar todos los servicios que se estaban prestando hasta ahora, como Arquitectura o Servicios Sociales, sino que vamos a aumentarlos”. En este sentido, ha indicado que “queremos que sea una miniDiputación, donde todos los servicios que prestamos a los ayuntamientos estén centralizados y podamos aumentarlos, con el objetivo de que haya una igualdad real entre todos los municipios de la provincia de Huelva y hacerle la vida más fácil a la ciudadanía”.

Para el consejero de Justicia, Administración Local y Función Pública, este modelo de prestación de servicios es “una experiencia de éxito de la que aprender” y que “nos permiten hablar del reto demográfico en términos mucho más positivos que en otros territorios”. Para Nieto, “hablamos de gestión de proximidad, que es la que hace que el ciudadano se sienta parte de una estructura, que se sienta atendido y que tiene derechos de acudir a las instituciones, y eso es algo que no podemos hacerlo sin contar con la Diputación y con los Ayuntamientos”.

Un modelo que, según el consejero, consigue “que la Diputación esté presente en toda la provincia de Huelva, que no sea un ente alejado, distante, sino que los vecinos van a encontrar en cualquiera de sus comarcas, con estos cinco centros que empiezan a concretarse, una visión de conjunto que es exportable al resto de Andalucía”

Por su parte, el alcalde de Aracena, Manuel Guerra, ha señalado que el uso de esta sede “es el resultado de un acuerdo que se ha culminado entre la administración del Estado y la Diputación Provincial, se van a centralizar servicios que son esenciales para nuestra comarca y que van a permitir darle un mejor uso a este edificio”. Se trata de una cesión de la Agencia Estatal de Administración Tributaria a la Diputación sin ningún tipo de contraprestación económica, dada la naturaleza pública de los servicios que se van a prestar en la totalidad de las instalaciones.

Esta primera sede de la Diputación dará cobertura a la Sierra Oriental de Huelva, con el objetivo que los 17 municipios de la zona tengan a no más de media hora o a más de 30 kilómetros los servicios que necesitan de la institución provincial.

Con una superficie de más de 700 metros cuadrados, la sede contará con los indispensables Servicios Sociales, pero también con otros como arquitectura, que permitirán trabajar en numerosos temas urbanísticos, casos de los planes municipales, o de asistencia a los municipios, que abarca ámbitos como los de secretaría o intervención. A ello hay que sumar que en ese mismo edificio ya se encuentra ubicada una oficina de la Agencia Provincial Tributaria.

El acuerdo de cesión del inmueble es por cuatro años prorrogable a otros cuatro. De inmediato, se van a realizar las obras necesarias para adecuarlo a las necesidades de los servicios, y se espera que esté operativo para después del verano. A esta oficina comarcal seguirá una sede más en la Sierra (Cortegana), dos en el Andévalo (Oriental y Occidental) y una en el Condado, hasta completar el número de cinco sedes comarcales por la provincia de Huelva.